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Às quatorze horas do dia dez de setembro de dois mil e vinte e quatro, após a verificação da 1 

presença e quórum, iniciou-se, presencialmente no Auditório da ADASA, a quinquagésima oitava 2 

Reunião Extraordinária do Comitê de Bacia Hidrográfica dos Afluentes do Rio Paranaíba no 3 

Distrito Federal (CBH Paranaíba-DF), para dialogar sobre os seguintes pontos de pautas, 4 

trazidos na convocação/pauta enviada com a antecedência regimental a todos os membros: 58ª 5 

Reunião Extraordinária: Item 1 – Abertura, verificação de presença e quórum; Item 2 – Leitura, 6 

apreciação e aprovação da Ata da 57ª Reunião Extraordinária; Item 3 – Comunicações; 3.1 7 

Atualização do Plano Integrado de Recursos Hídricos da Bacia Hidrográfica do Rio Paranaíba; 3.2 8 

Atualização do Plano de Gerenciamento Integrado de Recursos Hídricos do DF; Item 4 – Debates, 9 

votações e deliberações por assunto; 4.1 Projeto de Educação Ambiental para submissão ao CBH 10 

Paranaíba; Item 5 – Assuntos Gerais; e Item 6 – Encerramento. 11 

Estiveram presentes na 58ª Reunião Extraordinária os membros: Poder Público: Emater – 12 

Marcos de Lara Maia (Suplente); Adasa – Wendel Vanderlei Lopes (Titular); Seduh – Silvia 13 

Borges de Lázari (Titular); Sema – Elisa Maria Lima Meirelles (Titular) e Ilana Sarah do Santos 14 

(Suplente). Organizações Civis/Sociedade Civil: Setor de Ensino e Pesquisa e Desenvolvimento 15 

Tecnológico: Universidade de Brasília – UnB – Lucijane Monteiro de Abreu (Titular); Associação 16 

Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental – Abes – Mauro Felizatto (Titular); Setor de 17 

Sindicatos, associações técnicas não governamentais e associações comunitárias: Federação de 18 

Agricultura e Pecuária do Distrito Federal – Fape-DF – Guilherme Amâncio Louly Campos 19 

(Suplente); Associação de Agricultura Ecológica – AGE – Jorge Artur Oliveira (Titular); 20 

Associação Aliança Tropical de Pesquisa da Água – TWRA – Alba Evangelista Ramos (Suplente); 21 

Rede Cidadã de Taguatinga – Recita – Igor Rodrigues Gonçalves (Suplente); Setor de Entidades 22 

Ambientalistas ou Relacionadas a Interesses Difusos: Instituto Oca do Sol – Rodrigo Oliveira 23 

Werneck (Suplente); Fundação Pró-Natureza – Funatura – Paulo Henrique Gonçalves de Souza 24 

(Titular); Centro Internacional de Água e Transdisciplinaridade – Cirat – Fernando Antonio 25 

Rodrigues Lima (Titular). Usuários: Setor de Abastecimento, Coleta e Tratamento de Esgotos, 26 

Inclusive Diluição de Efluentes Urbanos: Companhia de Saneamento Ambiental do DF – Caesb – 27 

Carlo Renan Cáceres de Brites (Titular). Setor de Irrigação e Uso Agropecuário: Associação de 28 

Usuários do Canal de Abastecimento de Água do Núcleo Rural Santos Dumont – Aucasdu – David 29 
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Nélio Conceição Camacho (Suplente); Demetrios Christofidis (Titular). Como convidados dos 30 

eventos, também participaram: Karine Karen Martins Santos Campos (Abha) e Marina Libanio 31 

(Abha). 32 

Item 1 – Abertura, verificação de presença e quórum: A Presidente do Comitê de Bacia 33 

Hidrográfica dos Afluentes do Rio Paranaíba no Distrito Federal (CBH Paranaíba-DF), Alba 34 

Evangelista Ramos, iniciou a reunião agradecendo a presença de todos. Item 2 – Leitura, 35 

apreciação e aprovação da Ata da 57ª Reunião Extraordinária: A Presidente realizou 36 

procedimento de votação da Ata da 57ª Reunião Extraordinária, que foi aprovada com zero votos 37 

contrários e zero abstenções. Item 3 – Comunicações: 3.1 Atualização do Plano Integrado de 38 

Recursos Hídricos da Bacia Hidrográfica do Rio Paranaíba; A presidente relembrou aos 39 

membros presentes a composição da comissão do PIRH que está acompanhando as entregas dos 40 

produtos. 3.2 Atualização do Plano de Gerenciamento Integrado de Recursos Hídricos do DF; 41 

Ainda, a Presidente informou sobre a atualização do PGIRH, que estão sendo revisadas pelas 42 

empresas Profill e Engecorps, além disso ainda estão realizando a elaboração de diagnósticos das 43 

bacias do preto e do maranhão, viabilizando uma futura contratação de Plano de Recursos Hídricos 44 

para as bacias. Por fim, informou que o diagnóstico revisado pelas empresas estava com qualidade 45 

inferior ao esperado e está aguardando disponibilização de documento revisado sobre as críticas 46 

realizadas quanto ao documento. Destacou ainda a falta de comunicação aos CBHs sobre os 47 

documentos, sendo necessário um envio direto aos CBHs e não apenas a disponibilização no site 48 

da Adasa. Por fim, destacou a necessidade de participação dos membros nas consultas públicas 49 

sobre o tema, disponíveis no site da Adasa. Item 4 – Debates, votações e deliberações por 50 

assunto: 4.1 Projeto de Educação Ambiental para submissão ao CBH Paranaíba; Em seguida, 51 

a Presidente informou sobre a necessidade de aprovação de um projeto de educação ambiental para 52 

encaminhar ao CBH Paranaíba Federal, em vistas de possibilitar arrecadação da cobrança de 53 

recursos hídricos para financiar o referido projeto. O Projeto Nascentes Vivas no DF foi 54 

apresentado pelo representante do Instituto Oca do Sol, Rodrigo Werneck e, após a abertura de 55 

questionamentos, seguiu para aprovação. O Projeto de EA foi aprovado com zero votos contrários 56 

e zero abstenções. Item 5 – Assuntos Gerais: A presidente por fim questionou se alguém gostaria 57 

de realizar algum comentário quanto ao CBH, passando a palavra para David Camacho (Aucasdu) 58 
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que informou sobre problemas no Núcleo Rural Santos Dumont, solicitando apoio do CBH para 59 

solucionar um problema de vazamento no ponto de encontro do canal do Córrego Capão Preto 60 

com o Canal Santos Dumont. Item 6 – Encerramento: Sem mais a tratar, a Presidente Alba 61 

Evangelista Ramos encerrou a reunião. Nós, Karine Karen Martins Santos Campos e Camila Vaz 62 

Areal, lavramos a presente ata, que irá assinada pela Presidente, Alba Evangelista Ramos, e 63 

Secretário-Geral, Carlo Renan Cáceres de Brites. 64 

 

 

 

ALBA EVANGELISTA RAMOS 

Presidente 

CARLO RENAN CÁCERES DE BRITES 

Secretário-Geral 
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